

HEUTE IST

Montag, 29. April 2024

Das Wetter war:



32 °C 

Das heutige Tagesprogramm:

Die Schule hat um 8:20 Uhr angefangen. Als erstes haben wir uns der Klasse vorgestellt und dann ein
kleines Bingo und ein Spiel gemacht. Im Klassenzimmer war es kühl, damit wir uns gut konzentrieren
können. Nach jeder Lektion hatten wir fünf Minuten Pause. Nachdem wir mit der grossen Pause fertig waren,
hatten wir eine Lektion NMG zum Thema Religionen und danach Science. Anschliessend haben wir am
Mittagstisch etwas gegessen. Am Nachmittag hatten wir zwei Lektionen Englisch. Nach der Schule sind
Mackenzie (unsere Gastschwester aus Singapur), Sina und ich nach Hause gegangen und haben dann eine
lange Zeit Im Pool verbracht. Danach erledigten wir noch unsere Hausaufgaben.



Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert.
Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.



Zu essen gab es:

Am Mittagstisch gab es Pizza mit Mais



Das hat mir besonders gut gefallen :

Nun ist der erste Schultag schon vorbei...

Eines meiner Highlights war das Schwimmen im Pool nach der Schule. Es war wirklich toll, sich nach diesem sehr warmen Tag im Wasser abzukühlen.

Morgen werden wir den ersten Ausflug mit der Klasse machen, seid also gespannt auf den nächsten Bericht.



Emma

Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.

